

Résolution d'actualité présentée par la délégation de la

République du Congo

Thème Conflits et sécurité internationale

Concerne Création d'une commission portant sur l'égalité des aides et subventions militaires

L'Assemblée Générale,

Inquiétée par les nombreuses guerres et les incessants conflits qui ruinent nos économies s'efforçant de croître, et qui ravagent notre monde et nos paysages, par les morts, les arrestations et les souffrances que ces combats font subir à nos peuples,

Observant l'Union Européenne promettant et donnant des milliards d'euros à l'Ukraine, le monde occidental en train de développer une pitié autrefois inexistante en ce qui concerne la guerre entre l'Ukraine et la Russie, alors que d'autres nations, opprimées par bien des assaillants, demandent une quelconque aide depuis des années sans ne jamais avoir reçu de réponse de la part des occidentaux,

Choquée par cette injustice que nous déplorons en voyant ces chèques de plusieurs centaines de millions d'euros circuler entre l'Occident et l'Ukraine, de voir une telle preuve d'inégalité dans ce monde, par cet égoïsme occidental qui ne le fait agir seulement quand il se sent impacté,

Déplorant les nombreuses vies perdues dans les conflits armés au Moyen-Orient ou en Afrique comptées comme de vulgaires statistiques alors que chaque soldat ukrainien perdu est une tragédie à elle seule,

Décide la création d'une commission d'éthique ayant pour but de surveiller les dons militaires, monétaires et matériels des nations membres ;
- La production d'un relevé de toutes les activités des pays-membres effectué tous les ans afin d'analyser et de possiblement corriger leurs activités ;
- la publication d'un communiqué public sur l'ensemble de ces données.

Le texte français fait foi